

## Nelida Beltrán Picón expone en Moya

sábado, 02 de mayo de 2009

Modificado el domingo, 10 de mayo de 2009

Nelida

Beltrán expone en Moya

Nelida

Beltrán Picón, pintora y vinculada a Guía, expone sus acuarelas en la Casa de la Cultura de Moya, entre el 23 de abril y el 11 de mayo. Nelida "descubrió" sus aptitudes para la pintura hace escasos años a partir de

cuyo momento se puso bajo la tutela del afamado acuarelista de esta isla Pablo Martín Madera de quien recibe todavía sus enseñanzas. Los cuadros de esta artista ofrecen un colorido extraordinario y una técnica que refleja las enseñanzas de Martín Madera que la tiene entre sus más aventajadas discípulas.

Nelida

Beltrán Picón expone en Moya

Nelida Beltrán, pintora y vinculada a Guía, expone sus acuarelas en la Casa de la Cultura de Moya, entre el 23 de abril y el 11 de mayo. Nelida Beltrán "descubrió" sus aptitudes para la pintura hace escasos años a partir de cuyo momento se puso bajo la tutela del afamado acuarelista de esta isla Pablo Martín Madera de quien recibe todavía sus enseñanzas. Los cuadros de esta artista ofrecen un colorido extraordinario y una técnica que refleja las enseñanzas de Martín Madera que la tiene entre sus más aventajadas discípulas.

Más info sobre Nelida Beltrán